
 

 

 

 

 
 

昨年の 3.11 東日本大震災から早くも季節は一回りしています。日常はある程度元通りに戻った感はありますが、

一方で変化に慣れてしまったり、気にならなくなってしまったりした部分も多いと思います。 

 

「ふくしま」では震災の影響はまだまだ残っていると言わざるを得ません。放射性物質の除染にしても、学校や

公園はほぼ終わった様ですが、道路、民家、企業、そして農地の除染が全て完了するのはだいぶ先の様です。全て

の子ども達が何も気にしないで外で遊んだり運動したりする事が出来るのは、農業を行っている人が放射性物質の

影響を気にしないで作物を作る事が出来るのは、そして自主避難した人が元に戻って来るのはいつになるのか、ま

ったく見当もつかない状態でしょう。「ふくしま」は真の意味での復興はまだまだこれからという所では無いでしょ

うか。その様な中で我々は何をすれば良いのか? 行政や東電へ文句を言っているしか無いのでしょうか? 

 

プロ野球の選手は、一流選手ほど「当たり前」な事を大事にすると聞いた事があり

ます。例えば「一塁まで全力疾走する」「グラウンドでは大きな声を出す」「試合中は

気持では負けない」日常生活で言えば「きちんと挨拶をする」「うそをつかない」「お

世話になったお礼を忘れない」「時間を守る」など「言われなくとも分かっているよ!」

と言いたくなる基本的な事こそが結果を出すためになによりも大切な事であり、スラ

ンプの原因はその「当たり前」の事を忘れてしまう事にあるのだそうです。 

 

復興の為には、必ずしも皆が、何か特別なボランティアをしたり、以前と違った行動をしたりしなければならな

い訳では無いと思います。まずは自分の出来る事をやる、自分に与えられた今の仕事は責任を持って行う。その「当

たり前」な事が一番大事であり、今は復興とは直接関係無いと思う事でも、それがおのずと復興にもつながって行

くのではないでしょうか? 原点に立ち返り、日頃おろそかにしてしまった「当たり前」な事は無いか? ちゃんと

出来ているか? もう一度見つめ直す時が来たのでは無いでしょうか。 
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専務のコラム ～「当たり前」な事が一番大事～ 

3 つの 10 運動 

積雪・凍結時の交通事故防止 

１０分早めの出発   １０％減速   十分な車間距離の確保 
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スタッフに質問 
 

●担当している仕事について教えてください。 

診療所の医療事務、健診業務の補助、庶務などです。 

●以前はどのような仕事をされていたのですか？ 

サカイクリエートに登録してからは工場の事務ですが、 

職歴は長いので工場の総務、製造から医療事務と事務歴

では 20年以上です。 

●サカイクリエートに登録したきっかけは？ 

求人広告で興味のある仕事があったので登録しました。 

●これからの抱負をきかせてください。 

患者さんたちが来院しやすい雰囲気を出せるように心

がけたいと思います。 

●転職や再就職を考えている方へひとこと。 

現在の就活は厳しい環境にありますが、今までの経験は

何らかの形で次の仕事に役立つと思います。頑張ってチ

ャレンジしていきましょう。 
 

阿部かおりさん 
受付に座る阿部さん。制服がお似合いです。❤ 

 

 
 

スタッフ訪問先 ～福島県農協会館診療所（福島市）～ 
JA福島ビル 1階にある厚生連の診療所です。  

診察、検査を通して安心・安全な医療の提供をされています。 

農家組合員や地域の方が気軽に受診されているアットホームな診療所です。 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

スタッフ訪問 
 

今回は診療所の受付として活躍しているスタッフを訪問しました。 

農協会館診療所 伊勢重男所長から 

担当営業 佐藤綾香から 

営業カレンダー〈２０12年1月～4月〉 は休業日です 

阿部さんの担当する医療事務は一般事務業務と異なり、非常に特殊な知識と判断を要求される業務です。

その対応によっては、患者さんの病態を左右する場合が少なからずあります。 

その点阿部さんは経験も知識も豊富で、安心してお任せしております。当院に勤務してから３年になりま

すが、受付業務から診療報酬請求事務（これが最重要ですが）まで幅広い業務を適切に処理する仕事ぶりに

は、とても満足しております。 

これからも診療所スタッフの重要な一員として、一緒に患者さん本位の診療を提供していきましょう。 

明るい阿部さんが笑顔で迎えて下さる診療所からは、いつも元気を頂いております。これからも元気と安

心感と信頼をお届け出来る様、頑張ってください！ 

 

肩甲骨のあいだと腰に貼ると効果的に温かいよ。 
寒いけど体に気をつけてお仕事がんばってね！ 

あったか～い！ 

ホッカイロの貼り方をご案内しましたが、

この季節に一度貼るとやめられなくなるの

で、その点にはご注意ください。(*´∇｀*) 


